

Gemeinde Süplingen - Der Gemeindedirektor-

Fachbereich	DRUCKSACHE
Bauen, Wohnen und Immobilien	
Teilbereich	019/2012
Datum	
13.09.2012	

öffentlich nichtöffentlich

Beratungsfolge	Sitzungstag	Zutreffendes ankreuzen x		
		ja	nein	geändert
Verwaltungsausschuss	18.09.2012			
Gemeinderat	24.09.2012			

Verantwortlichkeit (Ordnungsziffer der Organisationseinheit / Sichtvermerk)

gefertigt:	Beteiligt	Der Gemeindedirektor	Org.-Ziff zur Beschlussausführung
Lorenz		Matthias Lorenz	(Handzeichen)
		Beschlussausführung am	

Tagesordnungspunkt:

Namensgebung des Verbindungsweges Steinweg 2 durch die Überschwemmungswiesen östlich der Breiten Straße (sog. „Würstchenweg“); Namensvorschlag: „An den Flachsrotten“

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, den Verbindungsweg Steinweg 2 durch die Überschwemmungswiesen östlich der Breiten Straße (sog. „Würstchenweg“) den Namen „An den Flachsrotten“ zu geben

Sachdarstellung, Begründung, ggf. finanzielle Auswirkungen

Seit 2010 gibt es nach der Betriebsaufgabe der Fleischerei Danehl in der Breiten Straße 13 mit dem Boots- und Caravan-Service einen neuen Betrieb.

Die Zufahrt erfolgt über den Verbindungsweg Steinweg 2 („DreiKA“) durch die Überschwemmungswiesen zum Betriebsgrundstück.

Schwerpunkt des Geschäftsinhabers ist u.a. Stellplätze für Boote, Autos, Caravane, Wohnmobile etc. zur Anmietung zur Verfügung zu stellen.

Zur besseren Orientierung wurde angeregt, den sog. „Würstchenweg“ einen Namen zu geben, damit Ortsunkundige besser die Zufahrt finden.

Eine öffentlich-rechtliche Widmung soll nicht erfolgen.

Die Namensgebung ist ein Vorschlag der Heimatpfleger, die sich an den alten Flurstückbezeichnungen orientiert.